

Importations et exportations, 1887 et 1888.

195. La valeur totale des importations, des exportations et la somme perçue comme droits de douane en 1888, comparée avec 1887 étaient comme suit :—

	Importations.	Exportations.	Droits perçus.
1887.....	\$112,892,236	\$89,515,811	\$22,469,705
1888.....	110,894,630	90,203,000	22,209,641

Il y a donc eu une diminution de \$1,997,606 dans la valeur des importations, et une augmentation de \$687,189 dans la valeur des exportations, soit une diminution de \$1,310,417 dans le commerce, tandis que la diminution dans la somme perçue s'est élevée à \$260,064.

Diminution dans les valeurs et augmentation dans les quantités.

196. La valeur du commerce total est cependant au-dessous des rapports de 1882 et 1883. La décadence dans les valeurs dans plusieurs des articles a été si marquée qu'on a raison de supposer que si les prix eussent été comme autrefois, le commerce de 1888 n'aurait pas été loin en arrière du plus fort montant réalisé jusqu'ici. On verra en examinant le tableau comparatif suivant indiquant les quantités et les valeurs des principaux produits d'alimentation exportés durant les années 1882 et 1888, respectivement, que la diminution dans les valeurs a excédé considérablement la diminution dans le commerce, ce qui démontre qu'à une exception près, la proportion de l'augmentation ou de la diminution dans la valeur a été respectivement beaucoup plus faible ou plus forte que la proportion correspondante dans les quantités.